



GigabitRegionBayern

Die Gemeinde Heretsried gehört zu den Regionen, die mit über 90% ihre Bürgerinnen und Bürger mit Gigabit Infrastruktur (Glasfaser) anbieten können.

Dazu erhält sie das Siegel GigabitRegionBayern, das wir auf unserer Homepage veröffentlichen.

„Unter Bayerns Kommunen gibt es großartige Vorreiter der digitalen Infrastruktur: Mit einer Gigabitabdeckung von 90 Prozent und mehr bieten schon über 200 Vorbildkommunen ihren Bürgerinnen und Bürgern heute bereits praktisch flächendeckend beste Zukunftsbedingungen! Mit dem Siegel Gigabitregion machen wir dieses wertvolle Engagement weithin sichtbar, eröffnen Werbemöglichkeiten und setzen Impulse zum Nacheifern.“

Albert Füracker

*Bayerischer Staatsminister
der Finanzen und für Heimat*